

高小コミスクだより

No.3 令和5年7月
かほく市立高松小学校
校長 岸 洋平
学校コーディネーター
澤野直美

地引網を体験しました



力を合わせて地引網を引くぞ！



漁師の倉義人さんに教えてもらいました



たくさん捕れたよ



高松の海のSDGs

<5年生>

6月15日(木)



海岸清掃

みんなで協力してたくさん回収しました

漁業関係者の方々をはじめ、市役所やクラブパレット、かほくくるの職員、星稜大学の学生ボランティア等たくさんの方々のご協力で、貴重な体験をすることが出来ました。本当にありがとうございました



午後からは、かほく市生活学校の皆さんと一緒に、地引網で獲れたばかりの魚の調理をしました。子ども達は、スズキや黒鯛をさばく様子に興味津々。そして小麦粉をまぶすお手伝いをし、油で揚げてもらいました。から揚げは大好評で、おかわりの列が出来ました。

生活学校の皆さんは調理の後に残った油を利用して廃油石鹼を作る活動をされていることも知り、子ども達は、海を汚さないこと、豊かな海を守ることを考える良い機会となりました。

福祉 共に生きる <4年生>

「目の不自由な方の生活にふれてみよう」 6月13日(火)

西寿一さんが普段の生活の様子を、動画を交えてお話してくださいました。西さんが料理をしている様子を見た子ども達は、素早い包丁さばきにとっても驚いていました。その後、盲導犬ウーノとの歩行の様子も見せてくださいました。



「車いすの上から見えたもの」 6月30日(金)

兼氏浩子さんが生活の中での困ったことや、「心のバリアフリー」とはどのようなことなのか等、お話してくださいました。また休み時間も子ども達は熱心に質問していました。



ぶどう園見学<3年生> 6月12日(月)



竹中浩記さんの家のぶどう園を見学しました。竹中さんは高松ぶどうの特徴や栽培の作業について教えてくださいました。その後、デラウエアやルビーロマンを栽培している広いぶどう園の中を見学させていただきました。

手縫いの基礎<5年生>

6月26日(月)~28日(水)



かほく市生活学校の皆さんに、手縫いの基礎を教えてくださいました。

子ども達は、集中して取り組み、玉結び、玉止め等が上手になりました。

丁寧に教えてください、ありがとうございました。

水泳教室<全学年> 6月26日(月)~7月11日(火)



クラブパレットの西田健一さんに、水泳を指導していただきました。水中ジャンケン等で楽しく水に慣れ、泳ぎ方の練習をしました。

